



# Jugend und Gewalt

Grundlose Gewalt, exzessive Brutalität, Schläge gegen wehrlose Menschen. **Warum?**

Die Täter sind oft Jugendliche und Heranwachsende. **Warum?**

**Was ist zu tun?**

Härtere Strafen oder das "Ende der Geduld"? **Was ist hilfreich?**

Ein Netzwerk und Frühwarnsystem all der Institutionen,  
die sich um Jugendliche bemühen. **Aber wie?**

**Jugend und Gewalt - diskutieren Sie mit uns! Als Diskussionspartner stehen zur Verfügung:**

- Klaus Busch, Kriminalpolizei Bamberg
- Harald Hochweber, Diplom-Psychologe
- Prof. DDr. Franz Streng, Kriminologe
- Manfred Scharpf, Künstler
- NN, Richter

Moderation: Stefan Hoffmann

## 22.10.2010, 19.30 Uhr, St. Elisabeth Bamberg

**Veranstalter:**

Arbeitsgemeinschaft Kath. Gefängnisseelsorge in der Erzdiözese Bamberg  
Jugendamt der Erzdiözese Bamberg, BDKJ Diözesanverband Bamberg

V.i.S.d.P. Jugendamt der Erzdiözese Bamberg, [www.jugend-im-erzbistum.de](http://www.jugend-im-erzbistum.de)

